

## Drachenbootrennen mit 10er Booten

**Fr., 23.05. - So., 25.05.2014 in Vöhl-Herzhausen**

Im Rahmen der Veranstaltungsreihe „100 Jahre Edersee“ findet im Jubiläumsjahr 2014 mit dem alljährlich stattfindenden Drachenbootrennen ein ganz besonderes Veranstaltungs-Highlight am Edersee statt.

An allen drei Veranstaltungstagen wird den Teilnehmern und Gästen ein unterhaltsames und abwechslungsreiches Rahmenprogramm um das Drachenbootrennen am Edersee präsentiert:

- 1000 m Verfolgingsrennen mit spektakulären Wendemanövern
- spannende Rennen auf der 250 m Bahn um den Edersee-Cup 2014
- HR-4 Schlagerparty im Festzelt am Edersee - mit Höhenfeuerwerk
- Jubiläumsmelodien am Edersee

Die teilnehmenden Mannschaften paddeln um den erstmalig stattfindenden Edersee-Fun-Cup. Der Cup wird in imposanten 10er Booten ausgefahren. Der Veranstalter, die Edersee Touristic GmbH, wird von dem Profiteam des 5-fachen Weltmeisters im Drachenbootrennen, Wolfram Faust unterstützt.

Sport und Spaß steht bei allen Teams an diesem Wochenende im Vordergrund. Viele Teams lassen sich wieder eine besondere Kostümierung zum Rennwochenende einfallen - garantiert.